

## Nota del director

En este número se produce un cambio en la sección Balance de una Discusión: Diego Dei Vecchi pasa al Consejo Editorial y Pablo Rapetti acompañará a Laura Manrique en la edición de los próximos balances. Quiero agradecer a Diego por el esfuerzo y compromiso durante todos estos años, haciendo que la sección adquiriera peso propio.

Por otro lado, este año la revista ha conseguido un objetivo muy importante: la incorporación al Catálogo 2.0 de Latindex. Esto no solo supone la posibilidad de acceder a nuevos índices y catálogos y un beneficio para quienes publiquen en *Discusiones*, sino que también refleja, ahora formalmente, la calidad de nuestra revista que forjaron sus directores anteriores, Pablo Navarro y Hernán Bouvier. Se trata del fruto de años de trabajo, varios transcurridos durante la dirección de Hernán, destinados a ajustar la revista a los parámetros exigidos por los sistemas de indexación. Muchas son las personas que colaboraron en ese sentido. Empezando por quienes fueron responsables de sección: Pau Luque, Paula Gaido, Rodrigo Sánchez Brígido, Sebastián Elías y Diego Dei Vecchi; pero también quienes lo son actualmente: Laura Manrique, Lorena Ramírez, Janaina Matida, Flavia Carbonell, Carolina Vergel y Pablo Rapetti. Sin su compromiso con la calidad editorial, la indexación no hubiese sido posible. Fundamental ha sido la perseverancia y precisión con que las secretarías de la revista han pacientemente procurado que los requisitos se cumplan en cada número, por eso, un gracias, que siempre será poco, a Daniela Domeniconi, Samanta Funes y Sofía Pezzano.

*Discusiones* es una revista colaborativa, hecha, digamos, artesanalmente por un grupo de personas que intentamos aprender y ejercer lo mejor posible el oficio de editores. Por eso, fue indispensable y también fundamental el apoyo institucional ofrecido por la Universidad Nacional del Sur, en especial del Departamento de Derecho, a través de su decana, Pamela Tolosa, y su secretario académico, Sebastián Arruiz. A ello se suma la amable y crucial colaboración del director de la Biblioteca Central, Víctor

Ferracuti, quien nos abrió las puertas de la plataforma OJS y todo se volvió más sencillo. Igualmente vital es el sostén de la editorial de la universidad, EdiUNS, y especialmente de Fabián Luzi, a cargo de la diagramación de cada número de la revista.

En definitiva, como se advierte, son muchas las personas y poco el agradecimiento que se puede expresar en estas líneas.

Ciertamente, tomamos este como el primer paso de un recorrido más largo, dirigido a lograr que *Discusiones* siga obteniendo el reconocimiento formal de su calidad.